



Sunshine
Provence Immobilier

6 Pièces

161 m²

Réf. 84841431

595 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un cadre bucolique, à quelques kilomètres du centre de Lorgues, proche toutes commodités et sans vis à vis, cette belle propriété sera séduire les amoureux des biens authentiques immergés dans la belle campagne provençale. Grace à:- son Mas en pierre composée d'une entrée, toilettes, une suite avec cheminée et salle d'eau, une grande véranda, une cuisine séparée, un séjour/salle à manger avec cheminée et deux chambres supplémentaires à l'étage,- sons magnifique terrain de plus de 2 hectares,- ses terrassés,- son espace piscine entouré d'une belle oliveraie et chalet/pool house,- son grand ...

In a bucolic setting, a few kilometers from the center of Lorgues, close to all amenities and not overlooked, This beautiful property will appeal to lovers of authentic properties immersed in the beautiful Provençal countryside. Thanks to:- its stone Mas composed of an entrance, toilets, a suite with fireplace and bathroom, a large veranda, a separate kitchen, a living/dining room with fireplace and two additional bedrooms upstairs,- its magnificent land of more than 2 hectares,- his devastated people,- its swimming pool area surrounded by a beautiful olive grove and chalet/pool house,- its ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

